



Der Deutsche Imkerbund e.V.

hat Ihnen für Ihre hervorragenden Leistungen in der Bienenzucht seine Auszeichnung verliehen.

Die Bundesleitung
Linnart Aufmann

Die **Silberne Medaille** anlässlich der Bienenwirtschaftlichen Ausstellung zu Lüneburg

an den Imker Herrn Alois Tüpfel
Mittersending i. Allgäu

Georg Wagner, Berlin

Karl Schlotter,
Neuhaldensleben



NEUHALDENLEBEN

seit etwa tausend Jahren der Schutzherr von der Altmark zur Börde erweist den tapferen Kämpfer dem Schöpfer und Führer des neuen Deutschlands den Kardinal des deutschen Reiches.

ADOLFHITLER

als ein Zeichen der dankbaren Anerkennung für die hervorragenden Verdienste zu ihrem

EHRENBÜRGER

Auf Grund des Beschlusses der städt. Kollegien vom 31. März 1933 wurde diese Urkunde am 15. Oktober 1933 zu Neuhaldensleben gegeben

Der Magistrat

Karl Schlotter

Der Stadtrat

Karl Schlotter

